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San Giovani Battista è l’unico santo di cui la Chiesa celebra il giorno della 

nascita, oltre a quello della morte. Di tutti gli altri Santi ricorda il giorno della nascita 

al cielo, avvenuta con la morte. 

Nessun altro Santo è stato elogiato da Gesù, nemmeno la sua Mamma, la 

Madonna, come ha elogiato Giovanni Battista, dicendo: ‘Tra i nati da donna, non ve 

ne è uno più grande di Giovanni Battista’. Già questo fatto indica l’importanza del 

personaggio. 

Anche il suo concepimento, la sua nascita, la scelta del nome, sono avvenuti 

in un contesto prodigioso, come riferisce l’evangelista Luca nel brano letto, al cap.° 1° 

del suo vangelo. 

Giovanni Battista è il profeta che fa da anello di congiunzione tra l’Antico e il 

Nuovo Testamento.  

E’ il profeta che ricordiamo in ogni Messa al momento della comunione, quando 

il sacerdote ripete le sue parole indicatrici del Redentore: ‘Ecco l’agnello di Dio, ecco 

Colui che toglie i peccati del mondo’. 

Giovani Battista è grande per la sua statura morale. Il vangelo lo descrive 

come l’uomo che vive nel deserto, che veste pelli di cammello, che si nutre di locuste 

e miele selvatico.  

E’ l’uomo che non ha paura di nessuno, nemmeno del re Erode, al quale 

rimprovera l’adulterio con Erodiade, moglie del fratellastro Filippo, a seguito del 

quale viene imprigionato nella fortezza di Macheronte sul Mar Morto e poi decapitato, 

come prezzo del ballo della figlia di Erodiade, Salomè.  

La vera grandezza di Giovanni Battista consiste però nella missione che il 

Signore gli aveva affidato, quella di precursore del Salvatore, del quale doveva 

preparare la venuta.  

Giovanni ha iniziato con il predicare un battesimo di penitenza e di 

conversione, per indicare Colui che avrebbe poi istituito il vero Battesimo con acqua 

e Spirito Santo, nel quale rutti i credenti in Gesù avrebbero ottenuto la salvezza. 

Una volta che aveva svolto la sua missione, avendo visto che Gesù avanzava 

nella conoscenza della gente, lui ha deciso di ritirarsi, dicendo: ‘Bisogna che io 

diminuisca e che Lui cresca’. 

 

Di San Giovanni Battista raccogliamo un grande insegnamento: 

Ciascuno di noi ha ricevuto dal Signore una missione da compiere. La missione, 

prima di tutto, di conoscere bene Gesù Cristo e poi di farlo conoscere, agli altri,  

perché è l’unico Salvatore del mondo. Non è una missione facile, perché comporta 

impegno, coerenza, a volte derisioni, insuccessi, ma è l’unica ragione per cui vale la 

pena di vivere. 

Chiedo questa grazia anche per me, che porto il nome glorioso di Giovanni 

Battista. Confido nella sua intercessione e anche nella vostra preghiera, 

ringraziandovi per gli auguri e per l’affetto che mi avete dimostrato anche oggi.  
 


